

Konfirmation in Alesheim und Trommetsheim



TROMMETSHEIM/ALESHEIM - In den beiden benachbarten Orten Alesheim und Trommetsheim haben nun mehrere Jugendliche ihre Konfirmation zusammen mit der jeweiligen Kirchengemeinde gefeiert. Am Sonntag Quasimodogeniti zogen in der St.-Emmeram-Kirche in Trommetsheim vier Jugendliche in Begleitung von Religionspädagogin Anja Nöpflin

in die Kirche ein. In Ihrer Predigt ging Nöpflin zusammen mit den Konfiteamern darauf ein, was es bedeutet, ein Menschenfischer 2.0 zu sein. Das Bild zeigt (v. li. n. re.) Anja Nöpflin, Johanna Goppelt, Sarah Schnitzlein, Anton Engelhard und Luca Engelhard. Am Sonntag Misericordias Domini haben in Alesheim sieben junge Christen ihre Taufe be-

stätigt. Hier predigte Anja Nöpflin mit den Konfiteamern über die „Gute Lebensreise“ auf der Gott die Menschen begleitet. Das Bild zeigt (v. li. n. re.) Marie Katheder, Leni Hüttinger, Nadja Zäh, Jule Enderlein, Jana Enderlein, Jonas Beck, Johann Katheder und Anja Nöpflin.

Fotos: Karl-Heinz Stöhr/Amadeus Meyer